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English practice – superlatives 
 

O superlativo se divide em superioridade e inferioridade. 
 

I – O superlativo de superioridade se divide em adjetivos curtos, longos e 

irregulares. 

A – Superlativo de superioridade – ADJETIVOS CURTOS - adjetivos curtos são 

aqueles que têm uma sílaba (1 emissão de voz) 

1) Formamos este superlativo antes do adjetivo o artigo THE (o, a, os, as) e o 

sufixo EST ao final do adjetivo. Ex.: OLD → THE OLDEST Pedro is the oldest 

boy in his class. (Pedro é o menino mais velho na turma dele) Particularidades: 

2) Adjetivos terminados em E, acrescenta-se apenas ST EX.: WIDE → THE 

WIDEST The Amazon is the widest river in Brazil. (O Amazonas é o rio mais 

largo no Brasil) 

3) Adjetivos CVC (som de consoante-vogal-consoante), repete-se a última 

consoante e depois acresenta-se o sufixo EST. 

Ex. THIN → THE THINNEST Ana is the thinnest person in her family. (Ana é a 

pessoa mais magra na família dela) 

4) Adjetivos terminados em Y, tira-se este Y e acrescenta-se o sufixo IEST. Ex. 

EASY → THE EASIEST English is the easiest language of all. (Inglês é a língua 

mais fácil de todas) 

B – Superlativo de superioridade – ADJETIVOS LONGOS - Adjetivos longos 

são aqueles que têm 2 ou mais sílabas (2 ou mais emissões de voz) Forma-se 

este superlativo colocando THE MOST (o,a, os, as mais) antes do adjetivo. Ex. 

INTELLIGENT → THE MOST INTELLIGENT Peter is the most intelligent 

student in his class.( Peter é o aluno mais inteligente na turma dele) 



C – Superlativo de superioridade – ADJETIVOS IRREGULARES - 

Adjetivos irregulares são aqueles que não seguem as regras anteriores. Eles 

têm forma própria. 
 

Atividades 
 

A – Escolha a forma correta (comparativo ou superlativo) dos adjetivos nos 

parênteses para completar as frases abaixo. 

1) Joana is the girl in class. (PRETTY) 
 

A) prettier B) more pretty C) The prettiest D) The prettyest 
 

2) Bia is than Maria ( SHORT) 
 

A) more short B) shorter C) The shortest D) The most shortest 
 

3) Today is day of my life. (GOOD) 
 

A) gooder B) the goodest C) better D) the best 
 

4) Rainy days are than sunny ones. (BAD) 
 

A) badder B) the baddest C) worse D) the worst 
 

5) What is thing for you? (IMPORTANT) 
 

A) importanter B) more important C) importantest D) the most important 
 

6) Golf is sports in Brazil. (POPULAR) 
 

A) less popular B) the least popular C) the popularest D) more popular 
 

7) Rio is than São Paulo. (HOT) 
 

A) hotter B) the hottest C) hoter D) the hotest 
 

8) Today is day of my life. (HAPPY) 
 

A) happier B) more happy C) the happiest D) the most happy 
 

9) This movie is than the last one. (BORING) 
 

A) the most boring B) the least boring C) less boring D) boringer 
 

10) Fred is man in the gym. (STRONG) 
 

A) stronger  B) more strong  C) the strongest  D) the most strong 
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